



PAN busca mantener a legisladores 'dentro del huacal' para evitar apoyos a Morena

Fuentes de Político MX nos comentan que en el PAN buscan mantener a raya a sus legisladores ante el riesgo de ser exhibidos por el Gobierno Federal. Se dice que la dirigencia panista ya está pintando su raya en caso de que haya ofrecimientos para forzar un cambio de postura a favor de las propuestas de Morena.

De hecho, hasta Santiago Creel, el presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, ya puso como ejemplo el caso del diputado blanquiazul Ismael García Cabeza de Vaca. El legislador votó en contra de la reforma militar, a pesar del proceso en contra de su hermano, el exgobernador tamaulipeco, Francisco García Cabeza de Vaca, quien fue objeto de una alerta migratoria en menos de 24 horas después de la votación.

A pesar de este tipo de presión, del que se dice fue objeto el senador por el PRD, Miguel Ángel Mancera, quien fue supuestamente ligado al Cártel Inmobiliario, se dice que tanto la cúpula panista, como la coordinación en sus bancadas, ahora les urge mantener a todos sus legisladores "dentro del huacal". Especialmente después de haber perdido el apoyo del PRI y algunos legisladores clave del PRD.

<https://politico.mx/pan-busca-mantener-a-legisladores-dentro-del-huacal-para-evitar-apoyos-a-morena>